

Communiqué AFP Jacline Mouraud

Le 1° juin 2019

## **Hausses du prix de l'électricité.**

Emmanuel Macron et son gouvernement ne semblent pas avoir compris le ras le bol fiscal de ces derniers mois sur les énergies. Après les taxes sur le pétrole, aujourd'hui c'est l'électricité « Made In France » qui augmente de 6%, sans compter celles à venir...

Le prix de vente de l'électricité aux Français ne sert-il pas à payer les investissements et les déficits catastrophiques d'AREVA ? Les français paient aussi plein pot ce que 220 000 agents actifs et retraités de l'EDF se voit ristourner de 90%.

Faut-il une révolution, mot cher au Président de la République, pour supprimer définitivement des priviléges dont l'abolition avait pourtant été votée le 4 août 1789 ?

Au final, les grands perdants de l'ouverture des marchés à la concurrence sont et restent toujours les usagers les plus pauvres.